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н а р о д н ы е ’ д р у ж и н ы
1 /О М М У Н И С Т И Ч Е С К А Я  п а р т и я , н аш  о б щ е с т в е н 

н ы й  и г о с у д а р с т в е н н ы й  с тр о й  в о с п и т а л и  ч е л о в е к а  
н о во го , с ам о го  п е р е д о в о го  о б щ е с т в а  в  м и р е . В  н а ш е й  
с т р а н е  е с т ь  в с е  у с л о в и я  д л я  в с е с т о р о н н е го  р а з в и т и я  
л и ч н о сти . П е р е д  с о в е т с к и м и  л ю д ь м и  о т к р ы т ы  в с е  д о р о 
ги . И м  п р е д о с т а в л е н ы  ш и р о к и е  в о зм о ж н о с т и  д л я  у ч а 
с т и я  в х о зя й с т в е н н о м , г о с у д а р с т в е н н о м  и к у л ь т у р н о м  
с т р о и т е л ь с т в е . О со б ен н о  я р к о  т в о р ч е с к а я  и н и ц и а т и в а  
т р у д я щ и х с я  в и д н а  с е й ч а с , когда, со в е т с к и й  н а р о д  б о р е т 
с я  з а  р е а л и з а ц и ю  р е ш е н и й  X X I с ъ е з д а  п ар т и и .

П о д а в л я ю щ е е  б о л ь ш и н с т в о  н а ш и х  г р а ж д а н  а к т и в н о  
у ч а с т в у е т  в к о м м у н и с т и ч е с к о м  с т р о и т е л ь с т в е . О ни  с а м о 
о т в е р ж е н н о  т р у д я т с я  н а  б л а г о  о б щ е с т в а , ч ес тн о  и  д о б р о 
в о л ь н о  с о б л ю д а ю т  п р а в и л а  с о ц и а л и с т и ч е с к о го  о б щ е ж и 
т и я , н е т е р п и м о  о т н о с я т с я  к  н а р у ш и т е л я м  о б щ е с т в е н 
н о го  п о р я д к а .

Н о е с т ь  е щ е , к  с о ж а л е н и ю , в с о в е т с к о м  о б щ е с т в е  
о т д е л ь н ы е  л ю д и , н а р у ш а ю щ и е  п р а в и л а  п о в е д е н и я  в  об 
щ е с т в е н н ы х  м е с т а х . Э ти ’ л и ц а  п о я в л я ю т с я  в н е т р е зв о м  
с о сто я н и и , с о в е р ш а ю т  х у л и г а н с к и е  д е й с т в и я  и  д р у г и е  
п р о сту п к и .

В  и зв е с т н о м  п о с т а н о в л е н и и  Ц К  К П С С  и  С о в е т а  М и
н и стр о в  С С С Р  « О б  у ч а с т и и  т р у д я щ и х с я  в  о х р а н е  о б щ е 
с тв е н н о го  п о р я д к а »  о т м е ч е н о , ч т о  с е р ь е з н ы м  . у п у щ е 
н и ем  в о р г а н и за ц и и  б о р ь б ы  с н а р у ш е н и я м и  о б щ е с т в е н 
н о го  п о р я д к а , я в л я е т с я  то , ч т о  д о  си х  п о р  о г р о м н а я  си 
л а  о б щ е с т в е н н о г о  в о зд е й с т в и я  и с п о л ь з о в а л а с ь  с л а б о .

В ы п о л н я я  это  п о с т а н о в л е н и е , п а р т и й н ы е , с о в е т с к и е , 
п р о ф с о ю зн ы е  и к о м с о м о л ь с к и е  о р г а н и за ц и и  г о р о д а  п р о 
д е л а л и  н ек о т о р у ю  р а б о т у  п о  о х р а н е  о б щ е с т в е н н о г о  п о 
р я д к а .

В н а с т о я щ е е  в р е м я  п очти  п о в с е м е с тн о  с о з д а н ы  д о б 
р о в о л ь н ы е  н а р о д н ы е  д р у ж и н ы . З а  к а ж д о й  д р у ж и н о й  за - 
кпеттлен о п р е д е л е н н ы й  р а й о н  Д л я  р у к о в о д с т в а  и х  д ея - 
тр;;ьь->стью  о р г а н и зо в а н  г о р о д с к о й  ш таб .

Уже" п е р в ы е  ш а ги  н а р о д н ы х  д р у ж и н  п о к а з а л и , к а к  
I е л и к о  и х  в о зд е й с т в и е  н а  н а р у ш и т е л е й  п о р я д к а . М ен ь 
ш е с т а л о  п р о я в л е н и й  х у л и г а н с т в а , п ь я н с т в а  и  д р у г и х  
а м о р а л ь н ы х  п р о с т у п к о в . С и л а  о б щ е с т в е н н о г о  в о зд е й с т 
в и я  о гр о м н а .

П о к а з а т е л ь н а  в это м  о тн о ш ен и и  д р у ж и н а  ш а х т ы  
№  5 /6  К а ш п и р с к о г о  р у д о у п р а в л е н и я .. З д е с ь  д р у ж и н н и 
к и  з а я в и л и , что  и м  на. п о с е л к е  н е  н у ж н о  м и л и ц е й с к о г о  
п о ста , он и  сам и  н а в е д у т  з д е с ь  с  п о м о щ ью  т р у д я щ и х с я  
о б р а з ц о в ы й  п о р я д о к .

П р и м е р  а к т и в н о г о  у ч а с т и я  в р а б о т е  н а р о д н ы х  д р у 
ж и н  д о л ж н ы  п о к а з ы в а т ь  в  п е р в у ю  о ч е р е д ь  р у к о в о д я щ и е  
п а р т и й н ы е , с о в е т с к и е  и  п р о ф с о ю зн ы е  р а б о т н и к и . И м е н 
но т а к  и п о ст у п и л и  р у к о в о д и т е л и  К а ш п и р с к о г о  р у д н и к а . 
У п р а в л я ю щ и й  тов . Ж у к о в , с е к р е т а р ь  п а р т к о м а  тов . Ш а 
т а л о в , н а ч а л ь н и к  ш а х т ы  №  5 /6  то в . Ш е б а р ш о в  о д н и м и  
и з  п е р в ы х  в с ту п и л и  в д р у ж и н у . Т а к  ж е  об сто и т  д е л о  и 
н а  к о м б ай н о в о м  за в о д е .

Б ы т ь  д р у ж и н н и к о м  —  з н а ч и т  с о з н а т е л ь н о  и  а к т и в 
н о  в ы п о л н я т ь  свой  г р а ж д а н с к и й  д о л г . В  а в а н г а р д е  этого  
с л а в н о г о  п а т р и о т и ч е с к о г о  н а ч и н а н и я , к а к  и  с л е д о в а л о  
о ж и д а т ь , и д у т  к о м м у н и с ты  и к о м с о м о л ь ц ы . О ни  п о к а 
зы в а ю т  п р и м е р  в о х р а н е  п о р я д к а .

Д о б р о в о л ь н ы е  н а р о д н ы е  д р у ж и н ы  н а ш е го  - г о р о д а  
а к т и в н о  в к л ю ч и л и с ь  в  б о р ьб у  з а  н а в е д е н и е  о б р а зц о в о го  
о б щ е с т в е н н о го  п о р я д к а . У ж е  в и д н ы  п е р в ы е  р е з у л ь 
та т ы  их б о л ьш о й  б л а го р о д н о й  р аб о т ы .

О д н а к о , к а к  о тм е ти л  н е д а в н о  п л е н у м  го р о д ск о го  к о 
м и т е та  п ар ти и , р а с с м о т р е в ш и й  в о п р о с  о в ы п о л н ен и и  
п о с т а н о в л е н и я  Ц К  К П С С  к  С о в е т а  М и н и стр о в  С С С Р  
« О б  у ч а с ти и  т р у д я щ и х с я  в о х р а н е  о б щ е с т в е н н о г о  п о р я д 
к а » ,  в о р г а н и за ц и и  д о б р о в о л ь н ы х  н а р о д н ы х  д р у ж и н  
е с т ь  е щ е  н е м а л о  н е д о с т а т к о в . О ни  о т н о с я т с я  в п е р в у ю  
о ч е р е д ь  к  о б щ е с т в е н н ы м  о р г а ц и з а ц и я м  м е б е л ь н о г о  к о м 
б и н а т а , х л е б о з а в о д а , п р о п а р о ч н о й  ст а н ц и и  и  гор п р о м - 
к о м б и н а т а . Н а  эт и х  п р е д п р и я т и я х  ф о р м а л ь н о  о т н е с л и с ь  
к  с о зд а н и ю  н а р о д н ы х  д р у ж и н . Д о  си х  п о р  з д е с ь  е щ е  не 
о р г а н и зо в а н  в ы х о д  д р у ж и н  в з а к р е п л е н н ы е  з а  н и м и  р а й 
он ы .

О х р а н а  о б щ е с т в е н н о г о  п о р я д к а  —  д е л о  б о л ь ш о й  го 
с у д а р с т в е н н о й  в а ж н о с т и . П о это м у  д е я т е л ь н о с т ь  н а р о д 
н ы х  д р у ж и н н и к о в  д о л ж н а  п о ст о я н н о  н а х о д и т ь с я  в п о л е  
з р е н и я  п а р т и й н ы х  о р г а н и за ц и й .

НОВЫЙ МОЩНЫЙ ПРЕСС
За во д  тяжелого машинострое

н ия  вместе с У ралм аш заводом  
участвует в изготовлении прес
са больш ой мощности. Д а влени е  
пресса будет превышать 120 ты
сяч тонн.

В  изготовлении деталей д ля  
пресса участвуют почти все цехи  
завода. С борку у зл о в  ведут 
бригады  цеха  №  4 т.т. Никитина, 
М айорова, Орешкина.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии 
Советского Союза

2 7  июня 1 9 5 9  года на заседании Пле
нума Центрального Комитета КПСС про
должалось обсуждение вопросов, стоящих 
в повестке дня.

В  прениях по докладам выступили то
варищи: А. А. Громов (директор первого 
Государственного подшипникового завода), 
А. Н. Несмеянов (президент Академии 
наук СССР), Н. Я. Мамай (бригадир забой
щиков шахты «2-я северная» треста 
«Краснодонуголь», Луганская область, 
УССР), А. Кахаров (председатель Госпла
на Таджикской ССР), С. П. Павлов (секре
тарь ЦК ВЛКСМ), А. Н. Виташкевич (ра
сточник Минского завода автоматических 
линий), О . И . Нефедова (председатель ЦК

профсоюза рабочих текстильной и легкой 
промышленности), А. Б. Аристов (член 
Президиума, секретарь ЦК КЦ.СС), 3 . Н. 
Нуриев (секретарь Башкирского обкома 
КПСС), В. И . Гаганова (нланочница Выш
неволоцкого хлопчатобумажного комбина
та, Калининская область), Б. П. Бещев 
(министр путей сообщения СССР), Д. Д. 
Караев (секретарь ЦК Компартии Туркме
нии), И. С. Сенин (заместитель Председа
теля Совета Министров Украинской ССР), 
А. И. Костоусов (председатель Государст
венного комитета Совета Министров СССР 
по автоматизации и машиностроению).

Следующее заседание Пленума ЦК 
состоится 2 9  июня в 10  часов утра.

На Пленуме Ц К  КП С С
С утра 26 июня на Пленуме 

Центрального Комитета КПСС 
продолжалось обсуждение докла
дов.

Директор Института автоматики 
Госплана Украинской ССР П, М. 
Мельник сообщил, что в респуб
лике яянечгчо т: тг";Еп н  блвтяй- 
ших семи лет автоматизировать 
производство ряда химических 
продуктов, подземные работы и ра
боты Нч1 поверхности в угольной 
промышленности, некоторые пред
приятия черной металлургии.

Затем выступил председатель 
Пермского совнархоза А, Г. Солда
тов. В прошлом году совнархоз 
усилил заводские лаборатории, 
экспериментальные цехи и участ
ки. В текущем году предполагает
ся еще увеличить на 1 0 0 0 — 1200 
человек число работающих в ла
бораториях и экспериментальных 
цехах. Однако, говорит оратор, 
эти мероприятия не снимают во
проса о .создании в области науч- 
но-исследовательских институтов, 
занимающихся вопросами механи
зации и автоматизации.

Председатель Госстроя СССР 
В. А. Кучеренко привел данные, 
свидетельствующие о большом 
прогрессе в капитальном строи
тельстве. За минувшие десять 
лет выработка строительного ра
бочего в нашей стране возросла 
в два с лишним раза, в то время 
как в Америке за эти годы про
изводительность труда строителей 
увеличилась лишь на 20 процен
тов.

В 1965 году, сказал тов. Ку
черенко, строителям предстоит 
выполнить работ примерно на 60 
процентов больше, чем в 1958 
году. При этом общая численность 
рабочих останется неизменной.

Директор Глуховского хлопча
тобумажного комбината (Москов
ская область) А. С. Соболев в 
своем выступлении поднял ряд 
конкретных вопросов развития 
текстильной промышленности. 
Большинство предприятий обла
сти, сказал он, построено свыше 
ста лет назад. Поэтому их необ
ходимо реконструировать.

Технический прогресс —  это 
средство, с помощью которого наш 
народ под руководством Коммуни
стической партии возьмет рубежи, 
намеченные семилетним планом,

заявил первый секретарь Челя
бинского обкома партии Н. В. 
Лаптев. Оратор рассказал о боль
шой работе по дальнейшему подъ
ему промышленности области. 
Сейчас на Магнитке доменные'пе
чи объемом 1346  кубометров вы
плавляют * ;^очно по 2 3 0 0 — 
2400  тонн ... уна, тогда как в 
Соединенных' Штатах Америки на 
доменных печах объемом 1810 
кубометров выплавляется в сутки 
всего 1 8 0 0 — 1950 тонн.

Председатель. Татарского сов
нархоза А. Т. Шмарев остановил
ся на вопросах, связанных с раз
витием нефтяной промышленно
сти. Он сказал, что из намечаемо
го за семилетие прироста добычи 
жидкого топлива по стране в раз
мере 120 миллионов тонн значи
тельную часть должна дать Тата
рия. В текущем году республика 
приступает к строительству пер
вого в стране полностью автома
тизированного Зайкаратаевского 
нефтяного промысла.

Все новое, прогрессивное про
двигается вперед не по гладкой 
дороге, сказал секретарь Ленин
градского обкома КПСС И. В. Спи
ридонов. Это обстоятельство на
толкнуло Калининский райком 
КПСС Ленинграда на мысль соз
дать для пропаганды новой тех
ники и распространения опыта 
новаторов технический совет и 
технический кабинет. Ныне они 
созданы при райкомах всех про
мышленных районов Ленинграда. 
Рекомендации технического сове

т а , утверждаемые на бюро райко
мов, получают силу партийного 
решения и способствуют успеш
ному внедрению новой техники.

На утреннем заседании 26 
июня выступили также первый 
секретарь Куйбышевского обкома 
КПСС М. Т. Ефремов, председа
тель Грузинского совнархоза 
Г. И. Чоговадзе, председатель сов
нархоза Восточно-Казахстанского 
экономического района К. М. Си
маков,

*  * . *

Вечернее заседание Пленума 
ЦК КПСС 26  июня началось вы
ступлением первого секретаря ЦК 
КП Азербайджана И. Д. Мустафае- 
ва. |

Говоря о развитии нефтяной и | 
газовой промышленности респуо- 1

лики, тов. Мустафаев сообщил, 
что проведенные геолого-разведоч- 
ные работы выявили огромные 
запасы высококачественной неф
ти. Эти новые богатства обнару
живаются на больших глубинах и 
дальнейшее увеличение добычи 
горючего неразрывно связано с 
бурением глубоких скважин. Меж
ду тем многие вопросы такого бу
рения до сегодняшнего дня не ре
шены.

В настоящее время , найдеиы 
технические решения вопросов 
автоматизации почти во всех 
основных отраслях промышленно-, 
сти, сказал в своей речи предсе
датель Госплана РСФСР В. Н. Но
виков. По мнению оратора, одной 
из главных задач соответствую
щих научных и конструкторских 
организаций на ближайшие год— 
два должен стать выбор наиболее 
прогрессивных схем автоматиза
ции для всех основных процессов 
и крупных агрегатов. Он также 
считает, что назрел вопрос о пе
ресмотре специализации пред
приятий станкостроительной про
мышленности по стране в целом, 
с тем, чтобы в ближайшие годы 
в общей продукции станков удель
ный вес их прогрессивных мощ
ностей поднялся не менее чем в 
два раза.

Директор завода имени Дзер
жинского Днепропетровской обла
сти Г. Г. Орешкин сообщил, что 
металлурги, тщательно подсчитав 
свои возможности, убедились, что 
они в состоянии на два года 
раньше достичь уровня производ-. 
ства, намеченного на 1965 год. 
Резервы для ускорения темпов 
производства найдены коллекти
вом завода благодаря неустанной 
творческой активности рабочих и 
инженеров, решающих сложные 
технические проблемы.

0 немалых успехах трудящих-* 
ся области в совершенствовании 
технологических процессов сказал 
выступивший затем первый сек
ретарь Луганского обкома КП 
Украины В, К. Клименко. На ря
де шахт уже полностью ликвиди
рована профессия откатчиков, ко
торых заменили операторы, уп
равляющие машинами. Немало

(Окончание на 2 -й  стр.),



На Пленуме ЦК КПСС
(Окончание. Начало на 1-й стр.).

сделано для автоматизации произ
водства в химической промышлен
ности, выпускающей много раз
личных продуктов.

ю воря о том, как его бригада 
восприняла исторические решения 
ЗШ  съезда партии, бригадир куз
нецов уральского завода тяжело
го машиностроения М. А. Дресвян- 
кин подчеркнул, что задачи, по
ставленные съездом и настоящим 
Пленумом, обязывают еще шире 
развернуть механизацию и авто
матизацию производственных про
цессов. Уралмашевцы начинают 
осуществлять большую программу 
райот в этом направлении.

Новосибирский экономический 
район стал мощной индустриаль
ной базой на востоке страны, от
метил в своей речи председатель 
Новосибирского совнархоза В. Т. 
оайалуев. ик рассказал о новой 
технике для народного хозяйства, 
которую ежегодно осваивают 
предприятия совнархоза.

Подчеркнув неооходимость ши
ре изыскивать и ставить на служ
бу производства имеющиеся ре
зервы, председатель Армянского 
совнархоза С. А. Мовеесян сооб
щил, что в республике выявлены 
неиспользуемые, либо используе
мые недостаточно, почти 60 тысяч 
квадратных метров производствен
ной площади. На этой площади 
организуется новое производство, 
преимущественно машинострои
тельное д  приборостроительное.

Выступает бригадир рабочих 
очистного забоя шахты имени Лу- 
тугина Сталинской области А, А.

Кольчик. Поддержав инициативу 
трудящихся Свердловской и Горь
ковской областей, говорит он, 
члены бригады пересмотрели- ра
нее взятые социалистические обя
зательства. Они попросили руко
водителей шахты увеличить им 
государственный план на 70 тонн 
в сутки. Свое задание на семи
летку бригада решила выполнить 
за три с половиной года.

На трибуне председатель Лат
вийского совнархоза Г. И. Гайле. 
Перечислив ряд новых образцов 
продукции, освоением которой за
няты сейчас заводы республики, 
оратор сообщает, что за семиле
тие будет передано в производ
ство более 6 тысяч новых наиме
нований машин, промышленных 
изделий, материалов и товаров 
широкого потребления.

Тов. Гайле высказал ряд поже
ланий относительно улучшения 
планирования поставок материа
лов и оборудования, особенно тех, 
которые связаны с выполнением 
плана по новой технике.

Главный инженер Сталинград
ского тракторного завода М. С. 
Сидельников остановился на ряде 
конкретных вопросов техническо
го прогресса. Он считает, в част
ности, что назрела необходимость 
создания специальной отрасли 
пормышленности с крупными спе
циализированными предприятиями 
и научно-исследовательскими и 
проектными организациями по 
разработке и производству средств 
механизации и автоматизации.

Выступлением М. С. Сидельни- 
кова вечернее заседание 26-го ' 
июня закончилось.

(ТАСС),

В  Совете М инист ров СССР

Дальнейшее развитие и усовершенг°пвание 
иистемы высшего и среднего оора^ванив

Совет Министров СССР принял постановление «О перестройке 
руководства высшими и средними специальными учебными заве
дениями СССР»,

Отмечая важную роль, которую сыграли высшая школа и сред
ние специальные учебные заведения в осуществлении великих 
побед советского народа в строительстве коммунизма, Совет Мини
стров СССР наметил ряд конкретных мер дальнейшего повышения 
качества подготовки специалистов для народного хозяйства и куль
туры страны.

В целях дальнейшего развития и совершенствования системы 
высшего и среднего специального образования в стране, укрепле
ния связи высших и средних специальных учебных заведений с 
производством и улучшения практической подготовки студентов, 
а также расширения прав союзных республик в деле руководства 
высшим и средним специальным образованием Совет Министров 
СССР признал необходимым передать из союзного подчинения в ве
дение Советов Министров союзных республик высшие и средние 
специальные учебные заведения.

Советам Министров союзных республик предложено рассмот
реть и решить вопрос об организационных формах руководства 
высшими и средними специальными учебными заведениями в рес
публиках. На них возлагается изучение потребности в кадрах, орга
низация учебно-методической, воспитательной и научно-исследова
тельской работы, а также материально-техническое обеспечение, фи
нансирование и строительство подчиненных им учебных заведений.

Совет Министров СССР признал целесообразным преобразовать 
Министерство высшего образования СССР в союзно-республикан
ское Министерство высшего и среднего специального образования 
СССР. Его задачи —  оказание республикам помощи в постановке 
учебно-методической и научно-исследовательской работы, координа
ция планов издания учебников и учебных пособий для высших 
и средних специальных учебных заведений, аттестация научно-пе
дагогических кадров и другие.
сосюоооооооооооооооооооооооооооооооооЬ-

Р а з д е л ь н а я  у б о р к а

П О Д  З Н А К О М  В Ы С О К О Й  
А К Т И В Н О С Т И

(С ГОРОДСКОГО СОВЕЩ АНИЯ СТРОИТЕЛЕН)
На днях городской комитет 

КПСС провел совещание строи
телей, обсудившее вопрос о сни
жении стоимости строительных 
работ. С докладом по этому вопро
су выступил первый секретарь 
горкома КПСС тов. Лаврентьев.

Докладчик и выступавшие в 
прениях, рассказывая о достиже
ниях в выполнении плана, вместе 
с тем подробно анализируют при
чины, приведшие к невыполнению 
обязательств некоторыми пред
приятиями. Они указывают также 
пути повышения уровня инду
стриализации, снижения стоимо
сти строительных работ.

Главный инженер завода желе
зобетонных изделий тов. Сергеев 
говорил, что в цехах завода ве
дутся работы по изготовлению 
ксилолитовых плит, которыми 
можно заменить половую рейку. 
Осваивается производство круп
ных гипсошлаковых плит. В 
июле такие плиты должны уже 
поступать на строительные пло
щадки.

Для изготовления ксилолитовых 
и гипсошлаковых плит нужны 
доброкачественные материалы. Но 
контора материально-технического 
снабжения треста не обеспечива
ет ими завод. По этой причине 
снижается качество плит.

Завод приступил к изготовле
нию керамзитобетонных плит. 
Ставится задача —  в июле дове
сти их выпуск до 40 кубометров 
в сутки. Однако, с наступлением 
холодов производство керамзито- 
бетонных плит может быть приос
тановлено, так как не строится 
цех, в котором должны они изго
тавливаться.

Одной из причин, которая ведет 
к удорожанию стоимости строи
тельства, —  говорил начальник 
планового отдела строительного 
управления ЛИ 2 тов. Захватов, 
—  является бесхозяйственность, 
отсутствие нужной заботы о со
хранности и правильном йсполь- 
зовании материальных ценно
стей. Вместо пластин на стропи

ла ставится круглый лес, где 
требуются V о-миллиметровые 
гвозди, заколачиваются аолее 
чем 1и0-миллиметровые и т. д.

Не мало фактов, когда на 
стройплощадки привозят меньшее 
количество материалов, чем ука
зано в накладных. Так, прораб 
тов. Синев при проверке 1г ав
томашин обнаружил, что в каж 
дой из них не хватает 5 0 — 125 
штук кирпича.

Прорао тов- Садовников крити
кует директора завода железо
бетонных изделий тов. Обухова 
и главного инженера тов, Серге
ева за низкое качество продук
ции.

—  Кирпич, —  говорит далее 
он, —  поступает на строитель
ные площадки со многих заво
дов и разный по размерам. Из та
кого кирпича трудно выложить 
ровные стены, особенно под рас
шив. До сих пор кирпич поступа
ет на строительные площадки не 
в контейнерах, а навалом. По этой 
причине большое количество кир
пича превращается в половняк.

Управляющий Кашпирским 
рудоуправлением тов. Жуков 
делится опытом строительства 
ж илья хозяйственным способом. 
Он ставит вопрос о необходимо
сти увеличения производства щеб
ня и извести.

Главный инженер учдорстроя 
тов. Кандауров и секретарь парт- 
тийной организации строительно- 
гого управления «Хлебстроя» тов. 
Веретенникова критикуют неко
торых работников горкома КПСС 
за то, что те редко бывают на 
стройках и не оказывают строите
лям повседневной помощи.

В прениях выступил главный 
архитектор города тов. Вельский, 
начальник стройуправления №  1 
тов. Грязное, главный инженер 
треста №  4 тов. Лапкин.

Собрание строителей прошло 
под знаком высокой активности. 
Поступившие предложения вой
дут в мероприятия по снижению 
стоимости строительства.

Идет хорошее пополнение
В комнате, где разм естилась 

приемная комиссия нефтяного тех
никума, с каж ды м  днем становит
ся все многолю днее. П оступа
ющие вы бираю т специально
сти, являю щ иеся основными в 
нефтяной промыш ленности: тех
ников по бурению нефтяны х и 
газовы х скваж ин, эксплуатацион
ников. М ногие хотят бы ть м еха
никами по оборудованию  неф тя
ных промыслов.

П ервы ми пришли с заявл ен и я
ми дети нефтяников с Сызранско- 
го участка нефтепромыслового уп
равления «Ставропольнефти».

Н а  вечернее отделение подаю т 
заявления практики-электрики, 
нефтепереработчики, химики.

С реди поступаю щ их на нефте-

технологи^еское вечернее отделе
ние на базе  10 классов средней 
ш колы мы видим рабочих нефте
перерабаты ваю щ его заво да , кото
рые учились на к у р са х .п о  подго
товке в средне-технические учеб
ные заведения при нефтяном тех
никуме.

По свидетельствам  и аттеста
там  зрелости поступаю щ их видно, 
что они неплохо * учились в школе, 
стремясь приобрести прочные зн а
ния. Д а  и характеристики с про
изводства и из школ говорят об 
их активном  участии в общ ест
венной работе, о дисциплиниро
ванности и трудолю бии.

И. Кузнецов, 
заведую щ ий учебной частью 

нефтяного техникума.

К Н И Ж Н А Я  П О ЛК А
Вышли из печати и поступили в 

продаж у  следую щ ие новые книги:
А- Ф. Грингауз. «Руководство по 

оборудованию  учебных кабинетов 
в строительных, ремесленных и 
технических училищ ах по профес-

оововооооооовооооооооооооооооооооооо

я ч м е н я
Чечено - Ингуш ская АССР.

Колхозы  и совхозы  республики 
начали уборку колосовых куль
тур. К осовица проводится р а з 
дельным способом.

П ервы м з  Чечено-И нгуш етии 
начал уборку ячменя Гудермес- |  
екий совхоз.

НА С Н И М К Е: раздельная § 
уборка ячменя в совхозе «Гу- |  
дермесский». §

О

Ф ото В. й ай далова. §
(Ф отохроника ТА С С ). §
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сии слесари по санитарно-техни
ческим работам  и слесари-трубо
проводчики • трубоукл а д ч и к и». 
Трудрезервиздат. М осква. 1959 г. 
Ц ена 2 руб. 30 коп.

Г. М. Кононенко. «М етодика 
производственного обучения сле
сарей по сборке промышленной 
продукции». Трудрезервиздат. М о. 
сква. 1959 г. Ц ена 3 руб. 5 коп-

С Е М И Л Е Т Н И Й  П Л А Н  
В  Д Е Й С Т В И И

ДЛЯ ИСПЫ ТАНИЯ АППАРАТЕ©  
ВЫСОКОГО НАПРЯЖЕНИЯ

М осква. Этот зал  сооруж ен во 
Всесоюзном электротехническом 
институте имени Л енина д л я  про-- 
ведения испытаний трансформато-, 
ров и других электрических аппа
ратов высоких рабочих напряж е
ний (до 330— 5иО тысяч во л ьт). 
Здесь уж е установлен генератор 
и м п у л ь с н ы х  напряж ении на 
7.200.иОО вольт, идет м онтаж  
каскада  трансф орм аторов, пред. 
назначенных для испытания на
пряж ений до 2.000.000 вольт, бу
дет смонтирована установка для 
получения сверхвысоких напря
жений постоянного тока.

О борудование этого гяк»и*;*ь- 
ного зал а  сыграет большое значь • 
ние в изучении вопр-хвв, связан , 
ных с работой аппаратуры  при 
сверхвысоких напряж ениях. Т акая 
аппаратура потребуется для но
вых электростанции и высоко, 
вольтны х линий, сооруж аем ы х по. 
семилетнему плану.

НА  С Н И М К Е: в зале  высоких 
аапряж ений  Всесоюзного электро. 
технического института имени Л е . 
нина.

Фото В. Кунова.
(Ф отохроника ТАСС).

ПЕРВЫЙ АГРЕГАТ СЕМИЛЕТИИ
24 июня на Златоустовском  

металлургическом заводе  вы да
ла  первую плавку м еталла 
новая элект-росталеплавильная 
печь.

Это первый агрегат семи
летки на Златоустовском  заводе 
— подарок строителей, м онтаж 
ников и м еталлургов старого 
уральского города открывш ему
ся Пленуму Ц ентрального Ко
митета КПСС. Печь сдан а  в 
эксплуатацию  на 3 м есяца р ань
ше срока. С пуском ее вошел в 
строй на полную мощность но
вый электроплавильный цех 
предприятия. Вместе с ней смон
тированы и пущены конвейер 
для разливки стали, гидравли
ческая установку для вы талки
вания слитков из излож ниц и 
другие совершенные механизмы.

Досрочный пуск новой печи 
позволит повысить выпуск высо
кокачественной Златоустовской 
электростали для промышленно
сти нашей страны. (ТА С С ).

Выполнен семимесячный план 
продажи мяса государству

Вместе с горож анам и трудовы е подарки Родине в честь июнь
ского Пленума Ц К  КПСС готовили труж еники села.

В колхозах и совхозах  Сызранского района был горячо под
хвачен призыв — досрочно выполнить полугодовые обязательства 
по продаж е м яса государству и сдать на заготовительные пункты 
не менее 1000 центнеров сверх плана.

Свое слово работники сельского хозяйства сдерж али. К откры 
тию П ленума Ц К  КПСС, колхозы и совхозы района выполнили 
задание, предусмотренное на семь месяцев. Сверх намеченного пла
на сдано 1150 центнеров мяса.

С. В арлам ов.



ЗА ЭКОНОМИЮ И БЕРЕЖЛИВОСТЬ

РАВНОДУШИЕ
Когда анализируешь' положение 

с простоями вагонов на Сызран- 
еком железнодорожном узле, то 
невольно спрашиваешь себя, ктс 
же больше проявляет равнодушия: 
клиентура или железнодорожни
ки?

Пожалуй, в равней степени и 
те и другие.

В городе существует контора 
«Автотракторосбыт» (управляю
щий тов. Червяков). Из 47 ваго
нов, поданных ей за пять меся
цев этого года, 40 перепростояли 
сверх нормы 571 вагоночас, за 
что взыскано 3436  рублей штра
фа.

В этой организации среднее вре
мя простоя каждого вагона из ме
сяца в месяц растет. При норме 
два часа в январе в среднем 
каждый вагон простоял 9 часов, 
в феврале —  10, марте —  11, в 
апреле —  12, в мае —  20 часов.

В чем же дело? Оказывается, 
вопреки существующим прави
лам тов. Червяков в выходные 
дни и ночное время выгрузку ва
гонов не производил. Даже в 
обычные дни в пять— шесть ча
сов вечера выгрузка вагонов пре
кращалась.

Такая организация выгруз
ки свидетельствует о том, что ру- 
ковбдетво конторы «Автотракто- 
росбыта» не заботится о сокраще
нии времени простоя вагонов. 
Вместо того, чтобы запасные ча
сти выгружать из вагонов, а по
том уже возить их на склад, 
выгружают их частями и тем са
мым задерживают вагоны.

Смирились с длительными про
стоями вагонов руководители гор- 
пищеторга (т.т. Колты-гин и 

■ Барас). По их вине перепростоя- 
ло 52 вагона, за что с горпище- 
твргл взыскано 7796  рублей штра
фа. Здесь перепростой объясня
ют длительностью процесса слива 
из цистерн растительного масла. 
Но почему, например, цистерна 

1 00360  с маслом сливалась 
13 часов, а цистерна №  96821  — 
простояла 71 час?

А как обстоит дело с разгруз
кой вагйнйв у самих железнодо
рожников? Приведем факты:

25 марта на путях паровозного 
депо станции Сызрань 1-я и 
угольного склада было обнаруже

но семь полу
вагонов, загру
жённых землей 
еще в декабре 

прошлого года. Стояли эти ваго
ны на станции до 15 марта, ни
кто на них не обращал внимания. 
Затем исполняющий обязанности 
начальника станции тов. Бирсон 
решил не разгружать вагоны, что 
он должен был сделаТь по Уставу 
железных дорог, а ... отправил их 
на станцию Сызрань 2-я . Там ва
гоны простояли еще 10 суток, по
сле чего их возвратили обратно 
на станцию Сызрань 1-я. Простой 
этих вагонов обошелся в 159 ты
сяч рублей.

Нисколько 
не тревожит 
простой ваго
нов началь
ника локомо
тивного депо 
станции Сыз
рань 1-я тов.
Великих и на
чальника уч- 
дорстроя тов.
Косты л е в  а 
По вине тов.
Великих за 
пять месяцев 
1959  г о д а  
каждый вагон 
в сред н е м  
простоял 21 
час, вместо 2 
ч а с ов по
норме. Депо уплатило за это 8143  
рубля штрафа.

22 декабря на пути депо был 
подан вагон с кирпичом. Оказа
лось, что кирпич депо ненужен. 
Тогда тов. Великих, имея свои 
паровозы, распорядился отвезти 
вагоны в депо станции Сызрань 
2-я . Там тоже кирпич не приняли 
и отправили вагоны на станцию 
Сызрань 1-я.

Только после того, как вагон 
простоял 385 часов, его выгрузи
ли... За перепростой этого вагона 
уплачено 5628  рублей.

Под погрузкой стружки и ме
таллолома в депо вагоны простаи
вают по 20 и 50 часов. В учдор- 
стрбе вагон с цементом простоял 
15 суток. Таких примеров можно 
привести множес-тво. Но думаю,

что и этих достаточно, чтобы 
утверждать, что безответственное 
отношение к использованию ваго
нов пустило глубокие корни.

Оборот вагонов —  важнейший 
показатель качества работы же
лезнодорожного транспорта. Ин
тересы дела требуют положить 
конец бездушному отношению к 
простоям вагонов на путях пред
приятий.

Н. Арефьев,
младш ий советник юстиции, 

помощ ник Куйбыш евского 
транспортного прокурора.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
НУЖНО ТЕЛЕВИЗИОННОЕ АТЕЛЬЕ

В прошлом году начал свою 
работу Куйбышевский телецентр. 
Это— большое и радостное событие 
в культурной жизни нашей об
ласти. Несмотря на то, что до 
Куйбышева расстояние вдвое 
большее, чем гарантировано теле
центром для уверенного приема, 
очень многие жители гор. Сызра
ни приобрели телевизоры.

Волнения владельцами телеви
зоров переживаются многократно. 
Первый раз —  при покупке, так 
как в городских магазинах до сих 
пор нет антенных установок для 
проверки телевизора. Вторично— 
при самостоятельной или с по
мощью сердобольного соседа уста
новке его (в городе нет специ
ализированного ателье по уста

новке и ремонту телевизоров).
Третий раз— тогда, когда взя

тый без проверки телевизор при 
включении не подает признаков 
жизни и владелец, скрепя серд
це, обращается за помощью 
опять-таки к «дельцам» по ре
монту...

Четвертый —  тогда, когда, ра
стащив «по винтику» все внут
ренности телевизора, «делец» 
смахнет все части его в кулек и, 
виновато почесывая затылок, по
советует свезти все это... в Куй
бышев.

И пятый и —  в шестой... Ма
ло ли еще испытаний придется 
выдержать злосчастному телелю
бителю!

В. Гаврилов,

ЭТО ПОРТИТ НАШ ОТДЫХ
Хорошо можно отдохнуть в го

родском парке культуры и отды
ха имени Сталина. Приятно поси
деть на скамейке в тенистой 
аллее, полюбоваться цветами и 
красивым фонтаном «Каменный 
цветок», послушать в Зеленом 
театре лекцию или концерт ху
дожественной самодеятельности, 
поиграть в шахматы или почитать 
свежие газеты в летней читаль
не. Для молодежи существуют 
танцевальная площадка, качели и 
другие веселые аттракционы.

Только одно омрачает отдых: 
киоски с прохладительными на
питками в парке бывают частень
ко закрыты. Так было, например, 
25 июня в 22 часа. Все три 
киоска были закрыты. 26 июня в 
21 час работал только один, да 
и там газированной воды не было. 
Как объяснила мне продавщица, 
гуляющих в парке в этот день бы
ло не особенно много и торговать 
ей газировкой невыгодно (?!).

В. Бутяев,
слесарь УНР-676.

В ПОДШЕФНОМ РАЙОНЕ

В колхозе „Победа Октября“
Рабочие бригады коммунистического труда завода тяжелого 

машиностроения, которой руководит Михаил Вострецов, обрати
лись в редакцию с просьбой рассказать о жизни и работе кол
хозников Сызранского района. К этой просьбе присоединились ра
бочие комбайнового завода, швейной фабрики № 14 и ряда дру
гих предприятий.

Ниже мы помещаем рассказ нашего специального корреспон
дента из колхоза «П обеда Октября».

П о следам выст уплений <Красного Октября»

„ У разных хозяев*
На письмо, опубликованное в 

газете под таким заголовком 17 
июня, начальник жилищно-ком- 
мунальной конторы стройтреста 
N° 4 тов. Осипов сообщает, что 
двор домов 1 , 3 , 5  по Гидро

турбинной улице приведен в по
рядок: дорожки заасфальтирова
ны, для детей сделаны песочни
цы, в ближайшее время террито
рия двора будет освещена.

М осква. В ы ставка достижений народного хозяй ства С С С ?
В павильоне здравоохранения и медицинской промышленности. 

Посетители у прибора «искусственные почки», сконструированного 
научно-исследовательским институтом экспериментальной хирургиче
ской аппаратуры  и инструментария. П рибор полностью заменяет 
почку человека во врем я операции.

Хорошо нынче в поле! После 
обильных дож дей бурно пошли в 
рост рож ь и пшеница, гущ е и 
зеленее стало на кукурузных 
к вад р атах , потянулись к солнцу 
подсолнечники.

Ведущ ими из зерновых культур 
в колхозе являю тся рож ь и яр о 
в ая  пшеница. В прошлом году она 
д ала  по 10 центнеров с гектара. 
Ныне виды на урож ай  выше.

И дем полем бригады , которой 
руководит Алексей Герасимович 
И ванов. П еред  посевом зем ля бы 
ла хорош о удобрена, закрытие 
влаги произведено в сж аты е сро
ки. Сам посев произведен пере
крестным . способом с внесением 
гранулированны х удобрений. С ло
вом, постарались колхозники. Вы
сокой и густой стеной встает на 
участках бригады пшеница, обе
щ ая д ать  не менее как  по 15— 17 
центнеров.

Неплохие виды на урож ай ржи. 
Н алитый полновесным зерном ко
лос ее склоняется к земле.

Уборка, как и в прошлом году, 
будет вестись раздельны м  спосо
бом. Этот способ имеет много пре
имущ еств: зерна собирается на
2— 3 центнера больш е с гектара, 
чем при прямом комбайнировании. 
Зерно не надо дорабаты вать на то. 
ку, оно сухое, идет прямо от ком 
байнов в элеватор.

Колхозные механизаторы  в эти 
дни деятельно готовятся к жатвй. 
Д л я  ремонта уборочной техники, 
однако, не хватает  некоторых з а 
пасных частей, недостает и спе
циалистов.

— Просим передать рабочим, 
инженерам, — говорит нам агро
ном колхоза И ван Алексеевич 
Алешин, — пусть, если есть воз
можность, помогут нам.

Н ад  колхозом ш ефствует кол
лектив нефтеперерабатываю щ его 
завода. В начале весны предста
вители заво да  и правление к ол
хоза  составили план ш ефской по
мощи, к каж дой  бригаде был при- 
креплен определенный цех. С де
лано это с тем расчетом, чтобы

лучш е знать нуж ды  колхозников, 
быстрее приходить им на помощь.

О хорош ем плане забыли. Если 
бы представители заводских це
хов связались с бригадирам и кол
хоза, то они поняли бы, что сбор 
богатого урож ая  во многом зави 
сит от их конкретной и немедлен
ной помощи.

СИЛОСА БУДЕТ НА ТЫСЯЧУ 
ТОНН БОЛЬШЕ

С оревнуясь за досрочное выпол. 
нение семилетки, колхозники до
биваю тся резкого повышения 
урож айности всех культур. Но 
особенно намного они решили по
высить вы ход молока и мяса. Н а 
дои на одну ф ураж ную  корову 
будут увеличены почти в два р а 
за. Такие доярки, как  В ар
в ар а  И вановна А сташ кина и 
М ария М ихайловна Ж у к , давш ие 
слово получить за  год по 2500 
литров на корову, надаиваю т в 
эти дни по 13— 14 литров в сутки. 
Все доярки борются за  пуд и бо
лее молока от коровы ежедневно.

В три с лишним р аза  больше 
будет вы дано свинины.

— Успех во многом решаю т на
ши м еханизированны е звенья, — 
заявила  нам зоотехник колхоза 
М ария А лексеевна М акарова. — 
Руководят такими звеньями луч
шие механизаторы : старш ие 
звеньев К онстантин Колокольцев 
и Анатолий Рябцов. Н апарникам и 
у них работаю т трактористы  М и
хаил М иронов и Алексей Я ковле
вич Щ епалов..

В ы езж ая на поле, члены этих 
звеньев заявили: «Будем р ав 
няться на показатели рабочих 
бригад коммунистического труда». 
И они держ ат  свое слово. Если 
в прошлом году урож ай кукурузы 
на силос дал  по 100 центнеров с 
гектара, то теперь даст не ме
нее 300.

Высокий урож ай кукурузы поз
воляет колхозу залож и ть в этом 
году силоса на тысячу тонн боль
ше, чем было в минувшую о сен ь .;

В связи с этим требую тся допол
нительные силосные траншеи.

—  Тут нам такж е  нуж на 
помощь ш ефов, — говорит зам е
ститель председателя колхоза 
Алексей И ванович Карпов. — И 
техникой и людьми.

Он тепло отзы вается о ш еф
ской деятельности начальника 
транспортного цеха завода гоз. 
Блош кина. П отребовался колхозу 
для перевозки лесом атериала к 
стройке нового свинарника прицеп, 
он быстро прислал его. Постоянно 
оказы вает помощь тов: Блошкин 
и в ремонте автотранспорта,

— Но другие начальники цехов,
— продолж ает Алексей Иванович,
— забыли к нам дорогу, наруш и
ли слово, которое сами ж е дали 
колхозникам.

ПОМИДОРЫ И ОГУРЦЫ м о ж н о  
ПОЛУЧАТЬ И ЗИМОЙ

З а  окном ещ е ш умела зимняя 
вью га, а в ряде рабочих столовых 
города и поселков уж е был зеле
ный лук. Его сю да привезли из 
теплицы колхоза.

Теплицу соорудили на скорую 
руку. Она небольш ая — на 50-ти 
квадратны х метрах. Но и такая  
теплица принесла большую поль
зу: колхозу дополнительные дохо
ды, а рабочим и другим потреби
телям — зимой зелень.

Сейчас в колхозе планируют 
создать большую теплицу с тем, 
чтобы вы давать в рабочие столо
вые не только лук, но и помидо
ры, огурцы и другую зелень.

И при постройке теплицы кол-- 
хозам  нуж на помощь рабочих.

В колхозе имеется около 40 
гектаров сада. В м еж дурядьях 
молодых деревьев растут овощ 
ные и бахчевые культуры. С ад и 
овоши нуж даю тся в уходе. Р а 
бочих ж е рук для этого в садово- 
огородной бригаде маловато. П о
чему бы шефам не организовать 
воскресник? П реж де они практи
ковались, а теперь их нет. Поче
му?

*  *  *

Больш ой, напряженной жизнью 
ж ивут колхозники. Равняясь на 
передовые рабочие коллективы, 
они упорно борются за высокую 
продуктивность своего производ
ства. Д ел а  пошли бы веселее, 
если бы ш ефствующие коллективы 
возобновили свою былую кипу
чую и плодотворную помощь кол
хозникам.
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I  Люди всего земного шара поддерживают требование корейского 
народа о выводе американских войск из Южной Кореи

| О. Гротеволь о поездке партийно-правительственной делегации в СССР
о
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Миролюбивая общественность требует вывода 
а м ерикан ских  войск и з  Кореи

Среди м аш адостроите л ь н ы х 
предприятий Чехословацкой Рес
публики одним из крупнейш их 
является завод  имени В. И. Л е 
нина в Пльзене. В этом году з а 
воду исполняется 100 лет.

■ М ашины с маркой этого пред
приятия — станки, локомотивы, 
детали к турбинам — пользую тся 
всемирной известностью.

НА С Н И М К Е: круш ейш ий го
ризонтально-расточный ста«ок, из. 
готовленный на заводе.

Фото К. М евальда,
Чехословацкое телеграф ное 

а ген тства  
(Ф отохроника ТАОС).

По предлож ению  С овета соли
дарности стран Азии и Африки 
вся м иролю бивая общ ественность 
отметила 25 июня Д ень Кореи. Л ю 
ди доброй воли всего земного ш ара 
горячо поддерж иваю т требование 
корейского народа о вы воде ам е
риканских войск из Ю ж ной Кореи, 
вы раж аю т свою солидарность с ко 
рейским народом в борьбе за  м ир
ное объединение Родины.

Все центральны е газеты  опубли
ковали передовые статьи, в кото
рых решительно требую т нем ед
ленного вы вода из Ю ж ной Кореи 
американских войск. Своей спра
ведливой борьбой, пишет в пере
довой статье газета  «Н ичж у Чо- 
сон», корейский народ добьется 
вы вода американских войск из 
Ю жной Кореи.

Вечером 25 июня в П хеньяне на 
площ ади имени Ким Ир Сена со
стоялся грандиозный общ егород
ской митинг ж ителей столицы. С 
требованием вы вода американцев 
с ю жнокорейской земли на митин
ге выступили председатель корей
ского ком итета защ иты  мира Хан 
Сер Я, многочисленные представи
тели различных слоев населения.

После митинга состоялась д е 
монстрация, в которой приняли 
участие более 200 тысяч человек. 
Д ем онстранты  несли транспаран
ты с привывами: «Американцы, 
вон из Ю ж ной Корея», «Д а зд р а в 
ствует мирное объединение К о 
реи», «К орея принадлеж ит корей
цам».

Многолюдные митинги и демон-

13 Совете Министров ГДР
Ведомство печати при П редсе

дателе С овета М инистров ГДР- 
опубликовало коммюнике 6 засе 
дании С овета М инистров, на кото
ром П редседатель С овета М инист
ров Отто Гротеволь выступил с 
докладом  о результатах  визита 
д-р у ж  бы п арт и йяо - пр авнтал ьствен - 
ной делегации Г Д Р  в Советский 
Союз.

Этот визит, указал  П редседа
тель С овета Ми-нистров, явился 
триумфом друж бы  м еж ду немец
ким и советским народами. В М о
скве или в Горьком, в Украинской 
СС Р или в Л атвийской СС Р — 
повсю ду советские дм®и оказы 
вали делегации сердечный и теп
лый прием.

О. Гротеволь оценил поездку 
парт-ийно-п-рав-ительственной деле
гации Г Д Р  в Советский Союз как  
вы даю щ ийся вклад  в дело укреп
ления и дальнейш его развития 
братских отношений м еж ду обои
ми государствами и указал , что 
герм ано-советская др у ж ба  яв л я ет 
ся -жизненно важ ной для немец
кого народа. Он заявил , что гер
м ано-советская друж ба является 
главной составной частью  полити
ки Г Д Р , которая направлена на 
cfpoитeльcтвo социализма и сехра- 
нение мира.

П редседатель С овета М инистров 
долож ил о переговорах с предста
вителям и советского народа, про
текавш их в сердечной атмосфере. 
Он отметил, что сущ ествует пол
ное единство в отношении того, 
что коренное улучш ение полож е
ния в Германии и во всей Европе 
не м ож ет быть достигнуто без 
мирного урегулирования с Г ер м а
нией и без устранения оккупа
ционного реж им а в Западном  Б ер
лине. К ратчайш им  путем, который 
ведет к укреплению мира в Е вро
пе и одновременно облегчает на
циональное возрож дение Г ерм а
нии как  миролю бивого и дем окра
тического государства, является 
заклю чение мирного договора с 
Г ерманией.

с о в е т  М инистров принял к све
дению и одобрил доклад  Отто 
Г ротеволя, а такж е  одобрил под
писанное в М оскве коммюнике.

Совет М инистров принял реш е
ние, в котором вы разил советско
му народу благодарность за  эту 
новую манифестацию  друж бы . В 
коммю нике далее указы вается, что 
зам еститель П редседателя С овета 
М инистров и М инистр иностран
ных дел Г Д Р  Л о тар  Больц доло
ж ил С о в ет у , М инистров о ходе 
Ж еневского совещ ания.

(ТАСС). .

страции состоялись в других горо
дах  К Н Д Р .

Индонезийский национальный 
комитет сторонников мира опубли
ковал  заявление, в котором от 
имени народа И ндонезии требует 
вы вода, американских войск из 
Ю жной Кореи. В заявлении под
черкивается, что Ю ж ная К орея в 
настоящ ее время превращ ается в 
ядерную  базу  СШ А, что является 
угрозой миру не тольько в Корее и 
в Азии, но и во всем мире.

Н ароды  мира требую т, указы 
вается в заявлении, чтобы в райо
не Азии и Тихого океана была соз
дана  зона, свободная от ядерного 
оруж ия, и чтобы народы  этого 
района ж или в мире, без военных 
баз и блоков.

Н а состоявш емся в У лан-Баторе 
общ егородском митинге трудящ и е
ся монгольской столицы- вы разили 
срою Солидарность с героическим 
корейским народом , борю щ имся за 
мирное объединение своей Р о д и н у  
и за  вы вод американских войск из 
Ю ж ной Кореи. Выступивш ий на 
этом митинге П редседатель Ц ент
рального С овета профсою зов М он
голии Д . Б алж ин ням  заявил , что 
монгольский народ поддерж ивает 
законны е требования и справедли 
вую борьбу героического корей
ского народа.

Н аселение Г Д Р  горячо поддер
ж ивает  требование корейского н а 
рода о вы воде американских войск 
из Ю ж ной Кореи и вы р аж ает  свою 
солидарность с борьбой корейско
го народа  за  мирное воссоедине
ние своей Родины . Г азета «Нейес 
дейчланд» опубликовала статью , в 
которой заверяет  корейских тр у д я 
щ ихся в солидарности с ними не
мецкого народа, котором у близки 
стремления народа  Кореи.

(ТАСС).
---------------Ш ¡3--------------

М осква. В р азгар е  работы  по строительству открытого п л ава
тельного бассейна для массового купания, который сооруж ается на 
Кропйткинской набереж ной. Это будет крупнейш ий в Европе бас
сейн с водным «зеркалом » площ адью  в 13 тысяч квадратны х метров 
и объемом воды  в 21 ты сячу кубометров. В бассейне смогут одно
временно купаться до двух тысяч человек. К  их услугам будут по
строены 7 павильонов с душ евы ми помещениями, раздевалкам и  и 
буфетами. Н а плоских кры ш ах павильонов располож атся солярии. 
Заго р ать  мож но будет и на пляж е, засыпанном мелким морским 
гравием. Д л я  детей сооруж аю тся пять «плескальников». В любую 
погоду в течение всего купального сезона с апреля месяца и до ок
тября тем пература воды  будет поддерж иваться не ниж е 24 граду
сов. Чтобы в воздухе и в воде было меньше пыли, вокруг бассейна 
будет разбит парк площ адью  в три с половиной гектара, а на при
легаю щ их улицах — Волхонке, Кропоткинской набереж ной и др.— 
насаж ена плотная зеленая изгородь из деревьев и кустарников.

НА С Н И М К Е: общий вид строительства нового открытого пла
вательного бассейна на Кропоткинской набережной.

Фото Н. Грановского. (Ф отохроника ТАСС).

Пример взрослы х—лучший метод  
воспитания

В детском саду №  50 много 
внимания уделяется трудовому 
воспитанию детей. Особенно хо
рошо это дело поставлено в стар
шей группе. Воспитательница Та
исия Михайловна Мамакина зна
комит детей с простейшими тру
довыми процессами. Дети наблю
дали, как няни Таисия Ивановна, 
Полина Федоровна и Прасковья 
Федоровна красили «сказочный 
домик», скамейку и песочницу на 
площадке для игр, как повар Ва
лентина1 Ивановна готовила борщ 
и пекла-сладкий пирог.

Охотно трудятся дети, и сами: 
ухаживают за цветником, поли
вают деревья, убирают игрушки 
в своем кукольном уголке, кор
мят рыбок в аквариуме.

Вова К. очень любит масте
рить. Достав несколько дощечек, 
о» сделал- пароход и пригласил 
покататься малышей. Саша В. 
всегда просит воспитательницу: 
«Дайте мне что-нибудь порабо
тать».

Дети сами накрывают на стол, 
сами убирают постели, следят за 
порядком на участке. Тому, кто

В Индии ведутся работы  по 
разведке нефти и газа . В районе 
К ам бея эти работы  ведутся с по
мощью советских специалистов.

НА С Н И М К Е : первая буровая 
вы ш ка, давш ая  нефть в районе 
К ам бея.

Фото А. С туж ина.
(Ф отохроника ТАСС).

лучше всех поработал, воспита
тельница в конце дня вручает 
красный флажок.

Каждому хочется получить 
флажок, и поэтому все трудятся 
очень , старательно-

Пример трудолюбия детям по
казывают сами работники детса
да. Они своими силами произво
дят текущий ремонт помещения, 
возят кирпич, бревна и другие 
стройматериалы, много труда 
вкладывают в благоустройство 
двора. . ;;

Мы, родители, очень благодар
ны работникам детского сада ,?-? 
правильное воспитание, наших де
тей. Они не будут белоручками, 'ч 

Решив внести и свою долю 
труда в благоустройство детского 
сада и показать детям пример, 
как надо трудиться,родительский 
комитет принял решение каждому 
родителю отработать два дня на 
ремонте детского сада.

Ф едосеева, 
председатель родительского 

комитета.
Родители: Чернов, Конкина, 

Лашкин и др.

1 июля в помещении гориспол
кома (С оветская, 66) проводятся 
заседания постоянных комиссий: 
по охране общ ественного порядка 
и соблюдению социалиатической 
законности (в ком нате №  1) — в 
17 часов; по социальному обеспе

чению (ком ната №  3) — в 18 часов; 
по культурно-просветительной р а 
боте (ком ната №  5 )—в 17 часов; 
по здравоохранению  («К ом ната 
депутата») — в 17 часов; по 
торговле и общ ественному пита-

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

нию (ком ната №  12)—в 17 часов; 
по промышленности, транспорту, 
связи (ком ната №  14)— в 17 часов 
30 минут; по благоустройству и 
к о м м у н а л ь н о м у  хозяйству (в 
стройуправлении №  2 на ремонт- 
но-механическом заводе) — в 17 
часов; по бю дж ету и финансовой 
работе (в здании отделения гос
б ан к а )—в 18 часов.

Горисполком.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

На экранах городе:
«Х У Д О Ж ЕС Т В Е Н Н Ы Й ». 

Новый худож ественный фильм. 
«Последний дюйм». Н ачало в 
9, Ю-50, 12-40, 2-30. 4-30, 6-20, 
8-10, 10.

« З В Е З Д А » .  « Исправленному 

верить». Н ачало в 9-30, 11-30, 1-30,
3-30, 5-30, 7-30, 9-30.

И М ЕН И  Л Е Н И Н С К О Г О  КО М 
СОМ ОЛА. «Д ва  выигрыш а». Нач.
в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

«РО Д И Н А ». «Наши пути р ас 
ходятся». Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 
8-30,. -

ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е № 11

объявляет  прием учащ ихся на 1959— 60 учебный год по профессиям:

1. Э лектромонтеры контактной сети — срок обучения 10 месяцев.
2. Бригадиры по текущему содержанию железно-дорожного пути

—  срок обучения 1,5 года.
П ринимаю тся только юноши от 17,5 до 25 лет, а уволенные в 

зап ас  из Советской Армии до 30 лет.

Училище обеспечивает общ еж итием и вы плачивает стипендию 
в разм ере 235 руб. в месяц.

Заявлени е  и документы: аттестат об. окончании средней школы, 
справку с места ж ительства, три фотокарточки и паспорт предъ
является  лично.

З аявлени я  принимаю тся до 15 августа 1959 года. Н ачало  з а 
нятий 1 сентября 1959 года.

А дрес училищ а: г. С ы зрань, Куйбыш евской области, ул. Ф рун
зе, дом 19.

Дирекция.

СЫ ЗРАНСКИИ
Ш ВЕИНО-ТРИКОТАЖНЫИ

ТЕХНИКУМ
производит набор учащ ихся 

на вечернее отделение по спе
циальности: «Технология швей
ного производства (на базе  
средней школы).

Условия приема общие для 
техникумов.

СЫЗРАНСКОМУ  
ТРЕСТУ СТОЛОВЫХ

требую тся 
повара 1-й, 2 и 3-й категорий 

и опытные буфетчицы.
Об условиях справиться в 

отделе кадров треста столовых, 
Л одочны й переулок, 29.

( 5 - 5 ) .

ДЕРЕВООБДЕЛОЧНОМ У  
ЗАВОДУ ТРЕСТА 
ДОМОСТРОЕНИЯ  

И ДЕРЕВООБРАБОТКИ  
требуются на работу 

начальник столярного цеха 
по образованию  инженер- 
механик по механической 
обработке древесины или 

инженер-технолог — оклад 
1000 руб.; технолог —  оклад 

900 руб.: секретарь- 
машинистка, имею щ ая опыт 
работы , оклад  500 рублей. 
О бращ аться к директору з а 

вода.

Логинов Александр Михайлович, про
живающий в Сызрани, ул. Оборонная., 
18, возбуждает дело о расторжении 
брака с Логиновой Раисой Алексеев
ной, проживающей, в Сызрани, -ул. 
Сталина. 62.

Дело подлежит рассмотрению в на-, 
родном суде 1-го участка г. Сызрани.

Е002739

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. М аркса, 98. Телефоны отделов, партийной ж изни — 2-95, культуры и '  быта
промышленно-транспортного — 4-28, секретариата — 6-38.

С ы зранская типография «Красный О ктябрь» — тел. 0-17.

2 95 (два звон ка). 
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